

Peters.Rene

Von: Falk Heidel
Gesendet: Mittwoch, 21. September 2022 13:14
An: Peters.Rene
Betreff: Veränderungen Fraktion Genthin-Mützel-Parchen

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit gebe ich folgende Veränderungen
betreffs unserer Fraktion in den Stadtratsgremien bekannt:

Hauptausschuss:

Ab sofort scheiden die Mitglieder Falk Heidel und Sebastian Hahn aus,
neue Mitglieder sind Rüdiger Feuerherdt und Wilmut Pflaumbaum.

Teilnehmen an der Sitzung am 29. September werden dann in Vertretung für die beiden an diesem Tag
verhinderten neuen Mitglieder:

Falk Heidel und Hubert Schwandt

Einladung in Infos zur Sitzung also bitte an Feuerherdt, Pflaumnbaum, Heidel, Schwandt

Wirtschaftsausschuss:

Ab sofort scheidet Falk Heidel aus diesem Gremium aus.
Neuer Vertreter unserer Fraktion ist Hubert Schwandt,
der den Vorsitz übernehmen wird.
Ottmar Rostkovius verbleibt in diesem Ausschuss als zweiter Vertreter unserer Fraktion.

Freundlich grüßt

Falk Heidel
Vorsitzender
Fraktion Genthin-Mützel-Parchen